

Ampliar imagen

Coincidiendo con el 40 aniversario de la riada de Adra del 19 de octubre de 1973, la Junta Central de Usuarios del Río Adra, formada por la Comunidad de Regantes Río Adra, la Comunidad de Regantes Cairos Zabala, el Canal del San Fernando, el Ayuntamiento de Adra y donde también ha asistido el presidente de FERAL, han mantenido una reunión donde tratado varios puntos de interés con respecto al Río Adra.

En la reunión, se ha puesto de manifiesto el lamentable estado en el que se encuentra el cauce del Río Adra, cerrado por la vegetación, sobre todo por cañaveras, que dificulta el transcurso del agua con el consiguiente peligro que ello supone, tanto para la población de Adra como para la vega y los agricultores, ante una posible avenida de agua o que el pantano de Beninar tuviese que soltar agua cauce abajo. Por esta razón, los miembros de la Junta Central de Usuarios del Río Adra han señalado la urgencia de llevar a cabo, cuanto antes, una limpieza a fondo de dicho cauce del Río Adra, sin olvidar que cada vez que se limpia la tubería del fondo del pantano de Beninar, perjudica a los cultivos de Adra.

La Junta de Gobierno de la Junta Central del Río Adra ha expresado su "decepción 40 años

después de la riada de Adra, de que la situación del Río Adra esté ahora peor que hace 40 años y que la administración competente, la Junta de Andalucía, no haya tomado cartas en el asunto realizando un proyecto de limpieza del cauce y dotarlo de la partida presupuestaria correspondiente para su ejecución".

Otro asunto de interés puesto encima de la mesa en la reunión, ha sido la necesidad de que la Junta Central de Usuarios del Río Adra pueda disponer de agua del pantano para la mejora de la calidad de los riegos tradicionales de la Vega de Adra, tal y como viene recogido en las actas de las reuniones donde se hacía el seguimiento durante la construcción del pantano, donde se reflejaba 3 hectómetros cúbicos para la Vega de Adra para la mejora de la calidad del agua, para aportarla a las comunidades de regantes. A pesar de haber entregado la documentación para la concesión a la Delegación de Agricultura y Pesca de la Junta de Andalucía, a fecha de hoy, ni tan siquiera han visto dicha documentación, expresando así la falta de interés por los regantes del Río Adra y la falta de interés por los ciudadanos de Adra.

La Junta Central de Usuarios del Río Adra también analizó en la reunión la tubería de Río Chico, viendo la forma de ponerla en marcha, aprovechando los tramos que puedan ser utilizados y reponiendo los rotos o bien haciendo una nueva obra pero mejor ejecutada que la anterior.

Además el presidente de FERAL, José Antonio Fernández, se comprometió a apoyar a la Junta Central de Usuarios del Río Adra en todas sus actuaciones referentes al agua, ya sea la limpieza del cauce del Río, la llegada de agua del Pantano de Beninar para mejorar la calidad del agua de Adra o la tubería de Río Chico.

La Junta Central de Usuarios acordó también empezar a adoptar otro tipo de medidas de presión ante la pasividad de la administración, debido a las graves deficiencias en las que se encuentra el Río Adra.